

# 工芸品

# 駒ヶ根に集合！

あさげ新聞  
開設新間



→【十月十二（土）十三日（日）  
駒ヶ根もみじクラフト展に水引を出  
店しました】

1. 稲作事業

→【十月の主な活動】

駒ヶ根もみじクラフト展に水引を出  
店しました。

2. 園芸事業

3. 蕉草事業

4. 加工事業

5. 葉細工事業

6. その他

- ・コンバインによる稲刈り
- ・白毛餅の脱穀
- ・秋起こし
- ・畦畔の草刈り
- ・ダイコン、野沢菜の間引き

- ・【定植】玉ねぎ・ニンニク
- ・【出荷】夏野菜、秋野菜
- ・【播種】冬菜・からし菜・春菊

- ・井溝掘り
- ・畠の草取り／圃場の耕起
- ・味噌個包装／出荷
- ・新味噌の包装
- ・駒ヶ根もみじクラフト展出店
- ・阿南教育委員会主催
- ・ワクショップ開催
- ・門松用ごもの製作
- ・しめ飾り製作
- ・ビニールハウスの建設



コシヒカリ稲刈り終了の翌日  
白毛餅稻架掛け米の脱穀を行い  
稲刈りの全ての作業が終了しました。  
今年は栽培担当を明確にし進める中  
田んぼ枚数でコシヒカリ二十六枚、  
白毛餅五枚の計三十一枚を、ほぼ二  
名でやり切ってくれました。

## 白毛餅



も、十月十四日で終了しました。  
今年はうるち米提供の要望が多く  
道の駅に百一俵、アトムに百二十五  
俵出荷しました。買取価格も上昇し  
ました。

地域共生推進室 発行  
【49号】  
2024年11月8日発行

ご意見・質問は下記の  
メールまでどんどんお寄  
せ下さい。採用された方  
には旬の野菜を  
プレゼント！  
mail：  
ta-hara@koaglobal.com

## 稻作事業 コシヒカリ

収穫後にすき込んだ稻わらや稻株  
の腐熟を促進し、地力を上げる為、  
秋起こしが始まりました。



## 園芸事業 秋野菜の収穫

秋野菜の収穫時期です。ダイコン、  
里芋、白菜、キャベツなど道の駅に  
出荷しています。そのような折り、  
十月二十六日（土）KO A感謝祭が  
七久里の杜で行われ、野菜各種と  
椎茸を出品しました。開店の一時間  
半で全て完売しました。特に椎茸が大好評でした。



十月十八日、越冬前の最後の草切り  
りです。二週間に一度のペースが少  
し置きすぎてしまい草切りが大変で  
した。今年もセンブリは葉枯れし  
ましたが、越冬出来るだけ成長です。  
十一月に入つたら、越冬に向けて、  
遮光ネットをベタ掛けします。

## 薬草事業 越冬前



今年は未だに暖かく、収穫が終わつ  
た圃場も草が伸びます。定期的な圃  
場の管理が必要です。

【耕起前】



来年更に田んぼ枚数で七枚、面積で  
一町歩をプラスで再生する予定です。

## その他 ハウス建設



秋晴れの中、二日間、駒ヶ根のア  
ルプスドームで行われました、第十  
五回のもみじクラフトに水引を出  
店後日、反省会を行い、商品では  
アニメキャラクターや季節感がある  
商品も必要。また売り込み為の  
話術が大事など意見が上がりました。

## 藁細工事業 もみじクラフト